

## ABSTRAK

### **Irmaya Sari. NIM. 109171014. Strategi Tutor Dalam Mengembangkan Nilai-nilai Agama Dan Moral Anak Usia 4-6 Tahun Di PAUD Harapan Bangsa. 2013.**

Masalah dalam penelitian ini adalah strategi tutor dalam mengembangkan nilai-nilai agama dan moral anak yang masih sangat kurang terlihat dari cara tutor dalam menanamkan nilai-nilai agama dan moral serta kurangnya kreativitas tutor dalam menanamkannya. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui bagaimana strategi tutor dalam mengembangkan nilai-nilai agama dan moral pada anak usia 4-6 tahun di PAUD Harapan Bangsa.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah strategi pembelajaran yang dikemukakan oleh Masitoh (2011: 6.3) bahwa: “Strategi pembelajaran adalah segala usaha guru dalam menerapkan berbagai metode pembelajaran dalam mencapai tujuan yang diharapkan”. Kemudian teori strategi pengembangan nilai-nilai agama dan moral yang dikemukakan oleh Hidayat (2009: 9.4-9.7) yang mengemukakan strategi dalam pengembangan nilai-nilai agama anak usia dini yaitu sebagai berikut: “(1) kegiatan rutinitas, (2) kegiatan terintegritas, dan (3) kegiatan khusus”, dan Wantah (2005: 109) mengemukakan strategi dalam pembentukan perilaku moral anak, yaitu sebagai berikut: “(1) Strategi latihan dan pembiasaan, (2) Strategi aktivitas bermain, dan (3) Strategi pembelajaran”.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif dan subjek penelitian berjumlah 2 orang tutor dan 3 orang anak didik di PAUD Harapan Bangsa. Data dikumpulkan dengan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Data yang terkumpul dianalisis dengan langkah reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa strategi tutor dalam mengembangkan nilai-nilai agama dan moral anak usia dini di PAUD Harapan Bangsa dilakukan dengan menggunakan strategi latihan dan pembiasaan, pembelajaran dan kegiatan khusus. Dari hasil observasi dan wawancara terungkap bahwa strategi tutor dalam mengembangkan nilai-nilai agama dan moral yaitu kurang mampu memilih strategi yang tepat dalam mengembangkan nilai-nilai agama dan moral.